



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Freizeit und Sport -

Tagesordnung 1 Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 4. Mai 2017

Vorlagen-Nr. 17-F-02-0011

Ehrenamt fördern
- Antrag der CDU-Fraktion vom 04.04.2017 -

Schon im Jahre 2013 wurde der Magistrat gebeten zu prüfen, welche Anreize neben der Ehrenamtskarte geschaffen werden können, um die Übernahme eines Ehrenamtes zu fördern (Beschluss Nr. 0034 vom 20. Juni 2013).

Ende 2016 hat der Ausschuss für Freizeit und Sport seinen Beschluss aus dem Jahre 2013 erneut bekräftigt (Beschluss Nr. 0057 vom 1. Dezember 2016).

Mit Schreiben vom 7. März 2017 hat der Magistrat die Beschlüsse des Ausschusses endlich beantwortet und führt mit der Ehrenamtskarte, der Ehrungsordnung der Landeshauptstadt Wiesbaden und der Jugendleiterkarte (Juleica) leider nur Maßnahmen auf, die schon seit Jahren etabliert sind. Weiterhin wird der Ausschuss für Freizeit und Sport gebeten, die von ihm an den Magistrat gerichtete Bitte selber zu erfüllen:

„Um entsprechende Vorschläge prüfen zu können, bitte ich um gezielte Mitteilung, an welche Anreize der Ausschuss [für Freizeit und Sport] denkt und welche Anforderungen an den berechtigten Personenkreis zu stellen wären.“

Zur weiteren Hilfestellung möchte der Ausschuss für Freizeit und Sport dem Magistrat einige potentielle Anreize aufzeigen, die der weiteren Diskussion dienen können:

- a) Eintrittskarten für die mattiaqua-Freizeiteinrichtungen
- b) Verzehrgutscheine bei Weinwoche oder Weihnachtsmarkt
- c) Vergünstigte Jahreskarten für Sportveranstaltungen
- d) Freikarten für besondere Veranstaltungen (z.B. Theaterbesuche o.ä.)
- e) Freie Busfahrkarten
- f) Veröffentlichung der Namen in lokalen Zeitungen

Der Ausschuss möge daher erneut beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu prüfen, welche Anreize neben der Ehrenamtskarte, den Regularien der Ehrenordnung und der Jugendleiterkarte (Juleica) zusätzlich geschaffen werden können, um die Übernahme eines Ehrenamtes zu fördern.
2. zu prüfen, unter welchen Voraussetzungen ehrenamtlich tätigen Personen die vom Magistrat noch zu benennenden Anreize gewährt werden können.

Beschluss Nr. 0028

1. Der Antrag der CDU-Fraktion vom 04.04.2017 betr.

Ehrenamt fördern

hat durch die in der heutigen Sitzung geführte Aussprache seine Erledigung gefunden.

2. Das von der Seniorensportbeauftragten angesprochene Konzept des Stadtjugendrings soll, sobald als möglich, dem Oberbürgermeister vorgelegt werden. Eine sich daraus ergebende Diskussion bleibt abzuwarten.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2017

Pfeifer
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2017

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2017

Dezernat I
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister